
 
 
 
 

CO Daniela GMEINBAUER   15.11.2022 
 
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Bürgermeisterin 

Elke Kahr 
 

am 17.11.2022 

 
 
Betreff: „BILLA-Eck“ – Wann kommen die Maßnahmen? 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin! 
 
Aus gegebenem Anlass stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
die 

 
Frage: 

 
„Was sind Ihre konkreten Maßnahmen für eine Entspannung bzw. Bereini-
gung der leidlich bekannten Situation rund um das „BILLA-Eck“?“ 
 


